



Regierungsratsbeschluss vom 21. Februar 2017

Konferenz der Kantonsregierungen (KdK): Vernehmlassung für direkten Gegenentwurf zur RASA-Initiative

P170220

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Konferenz der Kantone.

Begründung

Mit Schreiben vom 3. Februar 2017 gibt die Konferenz der Kantonsregierungen (KdK) den Kantonen die Möglichkeit sich zum Entwurf einer gemeinsamen Stellungnahme zu zwei Varianten eines Gegenvorschlags des Bundesrates zur Initiative RASA zu äussern. Die basel-städtischen Interessen decken sich mit den von der KdK angeführten Erwägungen, was im Brief an die KdK so bestätigt wird.

